



“Si es invitada, la Presidenta vendrá”

RAFAEL RAMÍREZ

“Si es invitada, la Presidenta vendrá. Desde ya le digo que está invitada a la toma de protesta del nuevo Poder Judicial”, anunció ayer el senador Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Comisión Permanente, al confirmar que Claudia Sheinbaum participará en la ceremonia del 1 de septiembre, fecha que coincide con su primer informe de gobierno.

En conferencia de prensa, Fernández Noroña dijo que la sesión en la que el Congreso tomará protesta al nuevo Poder Judicial, surgido del voto ciudadano, será “una fecha histórica” y adelantó que la Mesa Directiva actual dejará lista toda la logística para la transición.

El legislador de Morena también respaldó la negociación de la presidenta con Estados Unidos, que consiguió una nueva prórroga de 90 días para el aumento de aranceles que impulsa Donald Trump.

“La negociación de nuestro gobierno fue espléndida, no hay que escatimarle elogios a la presidenta ni al gabinete. Europa paga 15 por ciento de aranceles y a nosotros nos dieron tres meses más sin nuevos impuestos”, dijo.

El senador morenista señaló a los partidos opositores por “traición a la patria”, al considerar que celebran la imposición de aranceles para debilitar al gobierno federal.

Al referirse a la relación con el presidente Donald Trump, Fernández Noro-



ARCHIVO LAURA LOVERA



El senador Gerardo Fernández Noroña

ña reconoció que es una interacción “difícil y tensa”, marcada por negociaciones periódicas. Comparó la dinámica con una “relación de pareja en la que uno de los dos no quiere cooperar”.

También defendió que la llamada de Sheinbaum con Trump coronó semanas de trabajo de los equipos de Relaciones

El próximo 1 de septiembre los nuevos ministros y ministras de la Suprema Corte rendirán protesta en el Senado

Exteriores y Economía, rechazando que la Presidenta esté sola en las negociaciones con EU.

En el ámbito legislativo, Noroña aseguró que la oposición finge querer discutir la agenda política, como el caso del exjefe policiaco Hernán N, pero en realidad “teme la discusión” y actúa “de farsante” para su electorado.

El presidente de la Permanente adelantó que la próxima semana el Congreso emitirá un pronunciamiento firme en favor del pueblo palestino y calificó de “monstruoso e inaceptable” el actuar de Israel.

Sobre la posibilidad de que México reconozca al Estado palestino, dijo que será decisión de la presidenta Sheinbaum, aunque consideró que el mundo avanza hacia ese reconocimiento.